

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y  
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

**DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN  
LOCAL**

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra financia con 174.224 euros la renovación de varias calles de Genevilla

*Supone el 80% del coste de las obras de pavimentación y modernización de redes*

Viernes, 12 de octubre de 2012

El Gobierno de Navarra ha financiado con 174.224 euros las obras de pavimentación y renovación de redes de varias calles de Genevilla, a través del Plan de Infraestructuras Locales 2009-2012. Esta aportación supone el 80% del presupuesto total, cifrado en 217.780 euros.

Este mediodía ha tenido lugar el acto de inauguración de estos trabajos, que ha contado con la presencia del consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza, y el alcalde la localidad, Esteban Echagoyen; así como del director general de Administración Local, Francisco Pérez, y los alcaldes de Aras, Francisco Javier Murguiondo; Lazagurría, Máximo López Caro, y Los Arcos, Jerónimo Gómez.

Las obras se han ejecutado en las calles Norte, Mediodía y Loreto, que tienen una superficie total de 2.115 metros cuadrados. En todas ellas se ha renovado el pavimento y se ha construido una red de recogida de pluviales. Además, las labores han servido para introducir nuevas redes de abastecimiento y saneamiento en las calles Norte y Mediodía, así como para renovar la red de abastecimiento en la calle Loreto.



El consejero Esparza se dirige a los asistentes al acto inaugural.

### Galería de fotos



Intervención de un grupo musical.